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INDICAÇÃO N.º 238/2019 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal de Saúde, que com a máxima 

urgência sejam respondidas as questões feitas pelos Senhores Vereadores 

desta Câmara Municipal 

 

JUSTIFICATIVA 

 

São muitos os requerimentos que emanam desta Casa de Leis 

solicitando informações relacionadas à Secretaria de Saúde. 

Muitos munícipes se dirigem a esta Casa de Leis questionando os 

Vereadores a respeito de muitos assuntos: falta de médicos, consultas a serem 

agendadas, exames que estão aguardando nas filas de espera, entre muitas outras 

questões, e, em especial referentes ao Hospital Municipal. 

Nem sempre as respostas vem de acordo com o solicitado e, muitas 

vezes, demoram para serem respondidas. A fim de obter as respostas dos 

questionamentos feitos para que sejam esclarecidas todas as dúvidas aos nossos 

munícipes, é que apresentado esta solicitação, acreditando que será bem acolhida 

pela Administração Municipal, como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 9 de dezembro de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 10 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de dezembro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 


